

L'Équateur et Cuba renforcent la coopération dans le domaine de la santé publique



Quito, 3 juillet (RHC)- Les gouvernements de l'Équateur et de Cuba ont renforcé la coopération bilatérale dans des domaines de la santé publique par la signature à Quito de plusieurs accords dont un sur l'embauche de 200 médecins et d'autres spécialistes cubains.

Les accords ont été signés par la ministre équatorienne de la santé, Carina Vance et par l'ambassadeur de Cuba à Quito, Jorge Rodríguez.

«Nous sommes très contents de pouvoir donner suite à la coopération avec Cuba dans le secteur de la santé et de l'approfondir » a déclaré Carina Vance à l'agence Prensa Latina.

Elle a ajouté que le gouvernement cubain est celui qui coopère le plus avec l'Équateur dans ce domaine ».

Les accords signés prévoient que 200 généralistes cubains commencent à travailler dans les prochaines semaines dans différentes zones de l'Équateur.

Carina Vance a ajouté que les généralistes cubains combineront l'attention médicale et la formation car ils consacreront une partie de leur temps à donner des cours aux médecins équatoriens de cette spécialité.

Le Chef de la Mission Médicale Cubaine en Équateur Jorge Jiménez a pour sa part confirmé que l'on prévoit également l'arrivée de 57 kinésithérapeutes et 15 licenciés en technologie de la santé.

Il a précisé que les accords existant en matière de greffes et d'oncologie ont été renouvelés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27531-lequateur-et-cuba-renforcent-la-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante-publique>



Radio Habana Cuba